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Чем больше сделано – тем 
смелее планы. С таким 
настроением они идут 

к финалу года. Если обобщить 
все, что успели, можно радо-
ваться: планы перевыполнены. 
Но если исходить из проблем – 
хотелось сделать больше. Часть 
забот переходит на будущий 
год. И как хорошо, что появи-
лась возможность вдвое, до 
миллиона руб лей из городского 
бюджета, увеличить депутат-
ские фонды на нужды округов! 
Но об этом расскажем в свое 
время, а пока – уже состоявши-
еся цифры, факты, итоги.

Ради безопасного детства
Время подтверждает: жители 

округа не ошиблись, 
отдав четыре года 
назад свои голоса за 
представителя атом-
машевской команды. 
Михаил Гордеев при 
всей его молодости – 
уже сложившийся, про-
веренный реальным 
производством атом-
ного машиностроения 
руководитель. А когда 
у человека за спиной 
самое мощное в городе 
предприятие и он умеет 
выстраивать очеред-
ность задач по степени 
их остроты – можно рас-
считывать на успех.

На Атоммаше Михаил Геннадие-
вич руководит Управлением испол-
нения проектов. В такой должности 
главное – ответственность и дисци-
плина, аналитический склад ума, 
умение систематизировать факты 
и явления. Так же и в депутатской 
работе: важно не распылять силы 
и средства. Даже при покровитель-
стве такого мощного завода атомно-
го машиностроения. Зная, что в этом 
году округ может рассчитывать на 
поддержку по линии благотвори-
тельных фондов Атоммаша, депутат 
убедил совет общественности в пер-
вую очередь обратить внимание на 
проблемы, требующие наибольших 
ресурсов. И многое получилось.

Детский сад «Золушка» давно 
уже был одной из самых критических 
точек округа из-за плачевного со-
стояния здания и, в первую очередь, 
кровли. Этим летом, наконец, все 
согласования пройдены, «Золуш-
ка» вошла в благотворительный 
проект Атоммаша «Безопасное дет-
ство», и вот долгожданный ремонт 
уже завершается. Причем, кровлей 
дело не ограничилось. В здании 
детского сада заменены все окна 
и дверные блоки. Сбылась и давняя 
мечта коллектива о новой спортив-
ной площадке.

Заведующий «Золушкой» Евге-
ния Шевнина говорит:

– Михаил Геннадиевич как де-
путат и представитель завода на 
протяжении всех мероприятий по 
устройству детской спортивной 
площадки, замене оконных блоков 
и ремонту кровли нашего учреж-
дения посещал детский сад для 
оценки хода и качества работ. Ни 
одна наша просьба не осталась без 
его внимания. Мы безгранично ему 
благодарны за то, что при такой 
нагрузке на производстве, в суе-
те дел и событий он не забыва-
ет о нас. И, конечно, очень ценим 
дружбу с Атоммашем, надеемся на 
ее продолжение.

Как не радоваться? Солидные 
шефы, которые могут вот так од-
ним махом преобразить дошколь-
ное учреждение, – это не роскошь 
и не волшебный подарок судьбы. 
Это государственный подход к делу 
государственного концерна, под 
крылом которого завод последова-
тельно реализует политику социаль-
ной поддержки «атомных» городов. 
И выдвигает из своего коллектива 
таких депутатов, а потом их поддер-
живает.

Второй детский сад округа – 
«Рябинушка» – тоже не остался без 
поддержки атомной отрасли. Здесь 
на средства «Росатома» по инициа-
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тиве депутата обустроена современ-
ная детская спортивная площадка. 
А еще скоро появится чудесный 
«Светофороград» с асфальтовы-
ми площадками, настоящими до-
рожными знаками и светофорами, 
педальными автомобильчиками 
и велосипедами, а также новейши-
ми учебными пособиями для про-
ведения игр и занятий по правилам 
дорожного движения. Параллельно 
кипит работа в «культурном про-
странстве» «Рябинушки». По про-
екту Атоммаша «Творчество глазами 
детей» здесь выполняют асфальто-
вое покрытие площадки, монтируют 
настоящую сцену, устанавливают 
скамейки. К концу года будет готов 
концертный зал под открытым не-
бом, где на радость округу и городу 
будут блистать талантами маленькие 
артисты.

Помощник депутата Елена Ми-
хайловна Каменчук беспокоится об 
одном: все ли жители округа оце-
нят масштабную помощь атомной 
отрасли? А ведь такая поддержка 
дошкольных учреждений города по 
силам пока только предприятиям 
Росатома. Хочется, чтобы каждый 
житель разделял и государственный 
подход, инициативу депутата: в пер-
вую очередь заботиться о решении 
самых острых проблем дошкольных 
учреждений.

Еще один адрес постоянного 
внимания завода «Атоммаш» и де-
путата Гордеева – Центр дополни-
тельного образования «Радуга». Это 
уникальное содружество педагогов 
и семей с прекрасными традициями 
и новаторским подходом к экологи-
ческому воспитанию детей, социали-
зации и оздоровлению ребят с осо-
бенностями развития. В этом году 
Михаил Геннадиевич нашел возмож-
ность с помощью благотворителей 
приобрести для рабочих кабинетов 
Центра мебель на сумму 112 тысяч 
руб лей. В завершающей стадии еще 
один интересный творческий проект 
Атоммаша и «Радуги» – оснащение 
мини-экспресс- лаборатории «Пчел-
ка». Когда Центр получит это обору-
дование, маленькие исследователи 
смогут вести потрясающие учебные 
биолого- экологические наблюдения, 
эксперименты, а в конечном итоге – 
лучше подготовиться к жизни. Уже 
идут закупки. Значит, мы скоро уз-
наем, как «Пчелка» учится летать.

Лицо округа –  
забота каждого

Среди городских  окру-
гов 11-й, конечно, совсем не  
старый, но хозяйственных проблем 
и здесь с избытком. Поэтому депу-

тат Гордеев выходит с инициативами 
о благотворительной помощи Атом-
маша и в благоустройстве подшеф-
ного микрорайона. В этом году на-
чались работы по ремонту тротуара 
вдоль автодороги по проспекту Кур-
чатова на участке между Октябрь-
ским и Жуковским шоссе. Это – бу-
дущая вело- и пешеходная дорожка 
по самым современным стандартам. 
С помощью благотворителей депутат 
организовал замену песочниц в обо-
их детских садах округа, а также во 
дворах, где об этом просили жители: 
по Гагарина, 1в и Гагарина, 4.

На благоустроительные цели из-
расходована и бΌльшая часть депу-
татского фонда из муниципального 
бюджета, выделенного на 2024 год.

Одним из самых трудоемких 
и недешевых наказов избирателей 
было приведение в порядок город-
ской территории у дома по Молодеж-
ной, 5а (точнее, ее проезжей части). 
Здесь выполнены работы в общей 
сложности на 340 тысяч руб лей – 
и это только первый этап.

Решена застарелая проблема 
с ремонтом придомовой проез-
жей части у дома по Октябрьскому 
шоссе, 15. Эти работы обошлись 
в 120 тысяч руб лей.

На «депутатские» деньги отре-
монтирован тренажер во дворе дома 
по Гагарина, 4. Позаботился депутат 
и о детской библиотеке округа. Сюда 
выделено 40 тысяч руб лей для при-
обретения жалюзи и замены фасад-
ной вывески.

На все насущные нужды сил 
и средств не хватило. В «наслед-
ство» будущему году переходит, 
например, продолжение работ по 
Молодежной, 5а.

В планах депутатской команды – 
также много адресов, где планиру-

ются работы по уличному освеще-
нию, обустройству детских площадок 
с безопасным покрытием, ремонту 
дорог и тротуаров.

Как и всем, округу № 11 крепко 
досталось от февральского цикло-
на, безжалостно повалившего много 
деревьев. Традиционные весенние 
и осенние субботники, которые орга-
низовывал депутат, были посвящены 
ликвидации последствий стихии. На 
помощь округу пришли атоммашев-
цы, работники управляющих компа-
ний, ветеранская общественность. 
Спасибо всем! Конечно, хотелось 
бы видеть и больше активности 
жителей. Ведь порядок во дворах 
касается, прежде всего, их. Большой 
активности пока не наблюдается, но 
депутатская команда не отчаивается 
и подает личный пример. Убрать по-
следствия циклона стоило больших 
трудов, и округ справился. В сегод-
няшней повестке – осенние хлопоты: 
уборка листвы, подновление МАФов, 
скамеек и т. д.

И придет одна на всех 
Победа

А на особом месте среди тра-
диционных забот – самая важная, 
острая и волнующая: СВО. Как 
и всюду, в округе № 11 нет семьи, 
безучастной к происходящему в зоне 

боевых действий. Здесь активно 
откликнулись на городскую акцию 
«Подарок солдату» и сделали ее 
по сути бессрочной. Пока не одер-
жим Победу, будем каждый вносить 
посильную лепту в общее дело. 
В округе Михаила Гордеева ни одно 
торжество, праздник или спортивное 
соревнование не проходят без упо-
минания о жителях, отдающих свой 
воинский долг приближению Побе-
ды. Всеобщим вниманием окружены 
семьи бойцов. На праздниках в День 
Победы, День защитника Отечества, 
на мероприятиях в честь Дня города 
и в другие памятные дни участники 
СВО, их семьи – всегда желанные 
гости.

Вот и новое поколение бойцов 
встает на смену ветеранам второй 
мировой. Может быть, поэтому че-
ствование людей, прошедших Ве-
ликую Отечественную вой ну, в этом 
году получилось особенно трога-
тельным. Депутат или его помощник 
побывали у каждого из 11 тружени-
ков тыла Великой Отечественной 
вой ны с сердечной благодарностью 
и подарками (а у женщин – и с цвета-
ми). Михаил Геннадиевич постарал-
ся выразить этим людям безмерное 
уважение, глубокую благодарность 
за трудовой подвиг и спасенную 
страну. Конечно, эти заботы не огра-
ничиваются рамками 9 Мая, 23 Фев-
раля, 8 Марта… Пример воинской 
и трудовой доблести старшего по-
коления сейчас значим как никогда. 
На каждой встрече с избирателями 
Михаил Гордеев старается донести 
мысли о том, как важна для нашей 
будущей общей Победы и мирной 
жизни память о былой вой не и ее 
героях.

Приятно, что у них вырастает 
достойная смена. Депутат Гордеев 
уверен: главное достояние округа – 
его люди, замечательные труженики 
и патриоты города. Доброе слово 
в адрес неравнодушных жителей, 
активных домкомов и тружеников 
расположенных в округе учреждений 
всегда звучит на районных праздни-
ках. С профессиональными достиже-
ниями Михаил Геннадиевич в этом 
году тепло поздравил педагогов 
детсада «Золушка» Ольгу Ковалеву, 
Ирину Никитенко и Светлану Новико-
ву; работников детсада «Рябинуш-
ка» Елену Апилат, Марию Субботину 
и Николая Юнду. За успехи в кон-
курсе «Педагог года» депутат че-
ствовал сотрудницу Центра «Радуга» 
Олесю Евлоеву, работницу детсада 
«Золушка» Оксану Ищук и Елену Ба-
куменко из детсада «Рябинушка». 
Юная победительница районного 
конкурса «Мисс Снегурочка» София 
Янко тоже получила поздравления 
и памятный подарок депутата.

Это лишь малая крупица дел, которыми живет 11-й округ Вол-
годонска и его представитель в городской Думе Михаил Гордеев. 
Михаил Геннадиевич работает в двух постоянных думских комиссиях: 
по строительству, землеустройству, архитектуре, а также по экономи-
ческому развитию, инвестициям, промышленности, потребительскому 
рынку, развитию малого предпринимательства. Это огромный пласт 
деятельности, но наша сегодняшняя тема – жизнь отдельно взятого 
округа. Жизнь, как видите, непростая и не всегда заметная. Но для 
людей неравнодушных здесь всегда есть интересное дело, которое 
касается всех. Ольга КУЗЬМИЧЕВА


